

Con el objetivo de fortalecer la ayuda que ha entregado el Gobierno durante los últimos meses a las personas más afectadas por la pandemia, desde hoy se inicia el proceso de entrega en las 38 comunas de la región de Valparaíso, un kit con diferentes elementos para adultos mayores más vulnerables.

Son más de 52 mil cajas para mayores de 70 años, inscritos en el Registro Social de Hogares, los que recibirán este beneficio gracias a un trabajo coordinado entre diferentes instituciones donde los alcaldes de cada comuna formarán parte clave de esta cadena logística.

Al respecto el Intendente Regional, Jorge Martínez mencionó que esta ayuda va dirigida a quienes más sufren y han padecido las consecuencias de la pandemia, agregando que “vamos a ir en apoyo de ellos no solo con elementos esenciales para su vida como pañales desechables, útiles de aseo personal, útiles de aseo del hogar que son fundamentales para mantenerse con cuidado y con precaución sanitaria frente a esta pandemia que no ha terminado, sino también con alimentos especialmente diseñados para adultos mayores, para aquellos días que no puedan cocinar o que nadie les lleve comida, o que no tengan gas, tengan a qué recurrir y se sientan apoyados. Esto es una ayuda material importante, pero es una ayuda espiritual, es una señal de que estamos con nuestros adultos mayores vulnerables y vamos a seguir estando con ellos porque son fundamentales, los queremos, los necesitamos, su experiencia”

En este contexto agregó “son personas que han dado todo por su familia, por su región y ahora como Gobierno Regional hemos tomado hace algunos meses ya, la decisión de hacer un aporte muy grande con nuestro presupuesto regional, trasladando incluso la ejecución de algunos proyectos importantes para poder destinar 32 mil millones de pesos a las carencias más fuertes de nuestra región. A aquellos sectores que se han visto más afectados. Así que agradezco al Consejo Regional de Valparaíso, que es parte de este Gobierno Regional que haya aceptado todas las propuestas hechas en mi calidad de jefe superior del Gobierno Regional de Valparaíso y también a los alcaldes que nos van a colaborar como siempre con la distribución, al hogar directo de cada uno de estos adultos mayores, de estos elementos, que a estas alturas, pasado ya probablemente algunos bonos o algunas ayudas, siempre son bienvenidos y necesarios”

La máxima autoridad regional recalcó que de esta manera se está terminando con “un esfuerzo enorme que ha hecho el Gobierno Regional de Valparaíso en bien de las necesidades más urgentes de nuestra población”.

En esa línea, Manuel Murillo, Presidente del Consejo Regional de Valparaíso, destacó el compromiso que se ha tenido con los adultos mayores de la región, enfatizando que “el compromiso es especialmente con los adultos mayores que se encuentran abandonados por su familias y que están hoy en día vulnerados sus derechos. Es por esto que desde el Consejo Regional hemos aprobado la cantidad de 2 mil millones de pesos para la compra

52.500 kits de elementos esenciales serán entregados a adultos mayores de la región de Valparaíso

de 50 mil kits de alimentos que van dirigidos principalmente a aquellos adultos mayores que se encuentran vulnerados, abandonados y también con una grave situación económica.

Sabiendo que han sido los más golpeados por la pandemia, el Consejo Regional ha determinado seguir apoyando a los adultos mayores no solo con la entrega de estos kits que son un apoyo importante para el apoyo diario, sino que además el compromiso de seguir aprobando recursos a los programas de Gobierno del Senama, ay que estamos convencidos que es el camino correcto para seguir apoyando a nuestros adultos mayores y a la gente que lo necesita en la región de Valparaíso”.

Finalmente, la Seremi de Gobierno Leslie Briones, mencionó “son 52.500 kits para adultos mayores, transformándose en una iniciativa que es pionera en el país, pero además da cuenta de un trabajo que se ha venido realizando cuando logramos zanjar nuestras diferencias y poner a las personas en el centro de nuestras políticas, en el centro de nuestro corazón y por supuesto eso nos hace sentido y nos lleva a estar preocupados y ocupados de abordar las problemáticas de muchos vecinos de nuestra región de Valparaíso. En este caso el foco ha estado destinado a nuestros adultos mayores y por eso agradecemos la colaboración que ha entregado a través de los recursos el honorable Consejo Regional y por supuesto todos quienes van a ser parte de esta cadena logística que va a permitir llegar a cada uno de esos hogares de nuestros adultos mayores que tanto lo necesitan, que tanto lo requieren y por quienes vamos a hacer un esfuerzo poniéndolos en el corazón y centro de nuestras políticas gubernamentales”.

Las autoridades hicieron un llamado a no asistir a las oficinas municipales o gubernamentales para consultar por la ayuda ya que esta llegará a cada hogar de los beneficiados.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado